



Projet Batucadabra

publié le 28/06/2023

UN PROJET RYTHME !!

Cette année, tous les élèves de 5e du collège ont participé à un Projet d'Education Artistique et Culturelle intitulé « Batucadabra » !

Coordonné par la Communauté De Communes et soutenu par la DRAC Nouvelle Aquitaine, ce projet a permis à nos élèves de découvrir le spectacle des Percu T à la salle des fêtes de Pont l'Abbé d'Arnoult en mars : une représentation basée sur des jeux de percussions variées et souvent loufoque !

A partir d'avril, Maxime et Ludo, professeurs de musique de la Rock School de Saintes, sont intervenus au collège pour enseigner des rythmes de percussions. Shakers, claves et tambours avaient été récupérés ou fait « maison ».

L'aboutissement de ce projet a été la représentation donnée samedi 24 juin lors de l'inauguration de la Galaxie des Pierres Levées à Crazannes. Après les discours des Elus, 30 de nos élèves de cinquième (sur les 140 qui ont participé au projet) se sont déplacés pour jouer ce qu'ils avaient appris, accompagnés des élèves de CM2 de plusieurs écoles du secteur. Une représentation unique, joyeusement rythmée, dans un lieu particulier !

BRAVO à eux pour le travail accompli et le respect de leur engagement !

Et MERCI à leur famille de les avoir accompagnés dans ce beau projet !

Document joint

 [batucadabra_article](#) (PDF de 731.7 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.